VERHALTEN NACH BLEACHING

UM DEN BESTEN EFFEKT ZU ERREICHEN, BEACHTEN SIE BITTE FOLGENDES:

- Manchmal können Zähne durch das Bleichen empfindlich werden. Dieser Effekt verschwindet in der Regel nach wenigen Tagen. Um diese Nebenwirkung möglichst gering zu halten, sollten Sie zu Hause mit einem Fluorid-Gel ihre Zähne nachfluoridieren.
- Es kann ein brennendes Gefühl am Zahnfleisch oder an der übrigen Mundschleimhaut auftreten. Diese Bereiche können auch weißlich oder rötlich verfärbt sein. Diese Erscheinungen sollten nach spätestens 3 Tagen vorübergehen. Sollten diese länger anhalten, kommen Sie bitte zur Kontrolle in unsere Praxis.
- Vermeiden Sie bitte in den ersten drei Tagen Nahrungsmittel wie z.B. Kaffee, schwarzen Tee, Rotwein, Ketchup etc., da sich die Zähne in dieser Phase besonders leicht verfärben. Rauchen Sie aus demselben Grund bitte ebenso in den ersten drei
- Sollte Ihnen etwas ungewöhnlich erscheinen, dann kommen Sie bitte zu uns in die Praxis oder melden sich telefonisch unter T+43351272600
- Bei Bedarf kann das Bleaching nach einem Jahr wiederholt werden.